

Veranstaltung

IT-Fachkonferenz auf 2013 verschoben

[15.10.2012] Aufgrund zu weniger Anmeldungen findet die IT-Fachkonferenz der Kommunen nicht wie geplant in diesem Jahr statt. Künftig soll die Veranstaltung wieder an die Messe Kommunale gebunden werden.

Die IT-Fachkonferenz der Kommunen, die am 18. Oktober hätte stattfinden sollen ([wir berichteten](#)), wurde für dieses Jahr kurzfristig abgesagt. Wie der Veranstalter, die NürnbergMesse, mitteilt, konnte die geplante Zahl von 150 Teilnehmern nicht erreicht werden. Daher soll die Konferenz im kommenden Jahr wieder parallel zur Kommunale (23. bis 24. Oktober 2013) stattfinden. „Wir sind überzeugt davon, dass der Bedarf für eine eigene Fachveranstaltung für die IT-Verantwortlichen in den Gemeinden vorhanden ist“, erklärt der Leiter des NürnbergConvention Center, Thorsten Böhm. „Wir glauben aber, dass es vielen der potenziellen Teilnehmer leichter fällt, einen solchen Fachkongress zu besuchen, wenn dieser parallel zu einer Veranstaltung stattfindet, die für sie sowieso ein Pflichttermin ist.“

(cs)

Stichwörter: Panorama, NürnbergMesse, Veranstaltung, IT-Fachkonferenz,